



## **Antrag des Vorstands zur Anpassung der Statuten zuhanden der 63. ordentlichen Generalversammlung vom 17.03.2023**

### **Ausgangslage**

Die letzte Überarbeitung der Statuten fand am 14. März 2014 statt. In den vergangenen Jahren haben sich einige Dinge verändert oder neue Anforderungen sind dazu gekommen.

Es geht um die nachfolgenden Themen (Details sind im Änderungsmodus ersichtlich)

- Mitgliederversammlung statt Generalversammlung (gemäss Vereinsrecht)
- Ergänzung Kapitel 5 Vereinsvorstand (auftretende Vakanzen während Geschäftsjahr)
- Anpassungen bei der Garten- und Bauordnung
  - Gartenordnung
    - Kapitel 2: Bepflanzung, Gestaltung und Pflege (wegen neuem Pachtvertrag mit der Gemeinde)
    - Kapitel 3: Wege
    - Kapitel 4: Wasser
  - Bauordnung
    - Kapitel 5: Solaranlagen
    - Neue Kapitel 12 – 15
- Schlussbestimmungen

In diesem Zusammenhang hat der Vorstand die Statuten «genderkonform» formuliert, um auch in diesem Thema modern und zeitgerecht gegen aussen aufzutreten.

Der Vorstand ist überzeugt, dass wir mit diesen Anpassungen über Statuten verfügen, welche den geänderten Ansprüchen Rechnung tragen und gegen aussen ein zeitgerechtes Erscheinungsbild abgeben.

### **Antrag**

Der Vorstand beantragt der Generalversammlung (zukünftig Mitgliederversammlung) die geänderten Statuten (gemäss vorgängiger Publikation auf der Webseite des Vereins) wie vorgeschlagen anzunehmen